



【学校教育目標】「学ぼう 鍛おう 希望を語ろう」～心動かす～

10月は感染レベルが下がり、校内でも校外でも多くの活動を実施することができました。

【小体会会】

10月12日（水）、晴天の下、6年生はかきどまり陸上競技場で行われた小体会会に出場しました。今年度の6年生は、陸上の個人競技と玉入れに出場しました。短い練習期間でしたが、子供たちは練習に懸命に取り組み、力を高めていきました。前日に行われた「小体会会選手を励ます会」では5年生が中心となって6年生にエールを送りました。

在校生からの激励を受けた6年生は、当日、緊張しながらも精いっぱい競技に挑みました。その結果、男女100m走、男子走り高跳び、女子走り幅跳び、男子50m障害走に出場した陸上競技では、全員が4位までに入る健闘でした。玉入れは、1回目、2回目とも20個中18個を入れ、計36個で2位となりました。1位に1個届かなかった悔しさもあったようでしたが、小体会会に向けた取組の中で、子供たちは目標に向けて努力することの大切さをあらためて感じました。（写真は「玉入れ競技」と「下学年からの応援旗」）



【食育指導】

10月7日（金）より、三和中学校の栄養教諭の先生に来ていただいて食育指導をしていただいています。それぞれの学級で、「野菜を食べよう」「何でも食べよう」「はしの持ち方」など学に応じた内容について指導いただいています。

子どもたちは、真剣に話を聞いて学んでいます。



【いもほり】

収穫の秋です。10月21日（金）、1年生と2年生は学級ごとに「いもほり」を行いました。掘り出すたびに「ワーッ」「すごい」などと声が上がっていました。

豊作とはなりませんでしたが、1年生も2年生も、子供たちもそれぞれがいもを掘り出してうれしそうでした。来年は豊作を期待したいですね。

【野鳥との接し方について】

高病原性鳥インフルエンザに関する対策について、長崎市教育委員会を通して文部科学省等より通知がありました。

同じ場所でたくさんの野鳥などが死亡している場合には、市役所環境政策課へご連絡ください。市役所環境政策課829-1156

裏面に続く

【マスクの着用について】

マスクの着用について、長崎市教育委員会を通して厚生労働省新型コロナウイルス感染症対策推進本部より通知がありました。
通知の内容は下記のとおりです。

マスクについては、場面に応じた適切な着脱をお願いします。
【屋外】○季節を問わず、マスク着用は原則不要です。
○人との距離（めやす2m）が保てず、会話をする場合は着用をお願いします。
【屋内】○距離が確保でき会話をほとんど行わない場合をのぞき、マスクの着用をお願いします。
○人との距離（めやす2m）が保てて、会話をほとんど行わない場合は着用の必要はありません。



← 10月掲示の絵「学校からダイヤモンドを望む」より

【11月の主な行事】

1日（火）全校集会 2日（水）縦割り掃除開始 3日（木）文化の日 4日（金）4年生食育指導、3年生校外学習 8日（火）5年生食育指導、児童集会（図書） 10日（木）4年生小音会、委員会活動 15日（火）かもめ・ひばり特別支援交歓会、ニコニコタイム、6年生食育指導 17日（木）下校パトロール 20日（日）家庭の日 22日（火）児童集会（放送） 23日（水）勤労感謝の日	24日（木）クラブ活動 28日（月）5・6年生授業参観・懇談 29日（火）1・3年生授業参観・懇談 30日（水）2・4年生授業参観・懇談
--	---

長崎っ子の約束 「あ・は・は」運動

あ	あいさつ・へんじ げんきよく!	
は	はやね・はやおき・あさごはん!	
は	はきものそろえ いいきもち!	

育正会より子供たちへノート等学級で必要な文具類をいただいています。また、運動会等に使うテントを学校へ贈呈していただくことになりました。ありがとうございます。

「タブレットの持ち帰り・夏休みの宿題等についてのアンケート」については、約30名の保護者の皆様よりご意見をいただきました。ありがとうございました。現在のところ、教科書等の持ち帰り（重いランドセル対策）や毎日の家庭学習の学年間のバランス等について先生方と検討・見直しを行っています。詳細については、後日、報告をさせていただきます。

【連絡先】 小ヶ倉小学校 TEL：095-878-4353
【学校閉庁時の緊急連絡先】は G-mail：kogakuraes@gmail.com